

Cuba et le Vietnam signent d'importants accords économiques



La Havane, 30 mars, (RHC).- Cuba et le Vietnam ont signé ce jeudi à La Havane 9 accords économiques importants en présence du président cubain, Raul Castro et du secrétaire général du Parti Communiste du Vietnam.

Quelques heures auparavant, le Forum d'affaires Cuba Vietnam effectué à l'hôtel National de La Havane, a rendu officielle l'installation d'un nouveau concessionnaire vietnamien dans la Zone Spéciale de Développement du

Mariel.

Cette firme doit y développer un parc industriel de 156 hectares pour la construction de routes et de réseaux électriques et hydrauliques

Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a annoncé l'approbation de deux importants projets avec la firme vietnamienne Tin Thanh, l'un pour la construction d'une centrale bio-électrique et l'autre pour le développement agricole combiné avec la production d'énergie renouvelable.

De son côté, le ministre des Industries et du Commerce du Vietnam, Tran Tuan Anh, a signalé que son pays est aujourd'hui le second partenaire commercial de Cuba en Asie et il a fait remarquer l'intérêt de porter les échanges économiques qui frôlent aujourd'hui la barre des 200 millions de dollars par an à 500 millions dans les plus brefs délais.

Peu avant de quitter notre pays, ce vendredi, Nguyen Phu Trong s'est déplacé à Santiago de Cuba où il a rendu hommage, au cimetière de Santa Ifigenia, à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.



Radio Habana Cuba